

# CONVOCATORIA PÚBLICA PARA LA SELECCIÓN DE PROFESOR/A TUTOR/A EN RÉGIMEN DE SUSTITUCIÓN PARA EL GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL (CURSO 2023/2024)

En virtud del artículo 40 del Reglamento de Organización y Funcionamiento del Centro Asociado a la UNED en Bizkaia, en adelante ROFCA, (aprobado por el Consejo de Gobierno de la UNED el 9 de mayo de 2012), se efectúa convocatoria pública para seleccionar profesorado tutor en régimen de sustitución para el Grado en Educación Infantil durante el curso académico 2023/2024.

## 1. REQUISITOS GENERALES DE LOS CANDIDATOS

Para poder participar en la presente convocatoria los solicitantes deberán estar en posesión de **la titulación requerida para cada una de las plazas** de esta convocatoria así como **estar en posesión del título C1 de euskera**. La fecha de referencia para el cumplimiento de los requisitos exigidos y la posesión de los méritos que se aleguen será la del día en que finalice el plazo de presentación de instancias.

Las características, dedicación y retribución de cada plaza de la presente convocatoria, figuran en el Anexo I.

## 2. CONVOCATORIA Y PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

La presente convocatoria así como las sucesivas publicaciones que se deriven de los actos integrantes del proceso selectivo podrán consultarse en la página web del centro ([www.unedbizkaia.es](http://www.unedbizkaia.es)). La convocatoria podrá, además, ser difundida en las páginas web de otras entidades colaboradoras, redes sociales y cualquier otro medio admisible en derecho que permita una mayor difusión de la misma.

El plazo de presentación de solicitudes es desde su publicación hasta el **29 de diciembre de 2023**, ambos inclusive.

## 3. PROCEDIMIENTO PARA LA PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

Las personas participantes en este concurso deberán presentar a través de correo electrónico la documentación referida a continuación:

1.- **Anexo II- Instancia de solicitud y declaración (ID)** cumplimentada y firmada.

2.- **Anexo III- Curriculum vitae (CV)**, debidamente cumplimentado, junto con fotocopia o copia escaneada por ambas caras del título requerido, **la certificación académica personal y el certificado del nivel de euskera**.

La documentación anteriormente señalada se deberá remitir por correo electrónico a la dirección [info@portugalete.uned.es](mailto:info@portugalete.uned.es), indicando en el asunto **Plaza Educación Infantil X** (según corresponda).

En el caso de optar a más de una plaza, se enviarán tantos correos electrónicos como plazas a las que se presenten, adjuntando por cada una de ellas la documentación preceptiva.

Cuando un solicitante envíe más de un correo electrónico en relación a una misma plaza, únicamente se tendrá en consideración el último recibido en plazo.

A todos los efectos, la fecha de entrega de la solicitud se corresponderá con la del envío electrónico de la misma y del curriculum vitae.

La documentación se aportará en dos ficheros denominados respectivamente:

<b>Primer fichero</b>	Anexo II
	Denominación del fichero: <b>ID_ApellidosyNombre_Plaza X</b>
	Contenido: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Instancia de solicitud y declaración firmada</li> </ul>
	Formato: PDF en un único archivo
<b>Segundo fichero</b>	Anexo III
	Denominación del fichero: <b>CV_ApellidosyNombre_Plaza X</b>
	Contenido: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Curriculum vitae</li> <li>• Título requerido por ambas caras</li> <li>• Certificación Académica Personal</li> <li>• Certificación C1 euskera</li> </ul>
	Formato: PDF en un único archivo en el que se incluya la documentación mencionada. No serán válidos ficheros comprimidos.

#### 4. VALORACIÓN DE MÉRITOS

Según se establece en el artículo 40.4 del ROFCA, la dirección del Centro seleccionará de entre los/las aspirantes a quien considere más adecuado/a en función de los criterios de titulación, trayectoria académica y profesional, y, si es necesario, entrevista personal. Las plazas ofertadas podrán declararse desiertas.

#### 5. RELACIÓN DE LOS CONCURSANTES SELECCIONADOS

El centro publicará la relación de las personas seleccionadas antes del 15 de enero de 2024.

#### 6. CONDICIONES

Las tutorías se realizarán de forma presencial en las dependencias del Centro de la UNED en Bizkaia, con emisiones de las mismas a través de Internet. Se impartirán en castellano y/o euskera. La tutorización efectiva, así como la posibilidad de ampliar la duración de las sesiones, se decidirá en función del número de estudiantes matriculados y está condicionada a las disposiciones que estén vigentes, durante el curso académico (normativa, disposiciones legales y resoluciones rectorales).

Las personas seleccionadas deberán:

- Presentar la documentación pertinente o la renuncia a la misma.
- Realizar los cursos de formación que establezca la UNED.

La participación en la presente convocatoria supone la aceptación de los términos expresados en la misma.

## 7. PROTECCIÓN DE DATOS

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 de 27 de abril y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre de Protección de Datos y Personales y Garantía de los Derechos Digitales, le informamos de que los datos personales facilitados serán tratados, en calidad de responsable del tratamiento, por la Fundación Centro Asociado de la UNED Bizkaia.

La finalidad de la recogida y tratamiento de la información es la gestión administrativa relativa a la recepción de las solicitudes presentadas, así como en su caso, la adjudicación de la correspondiente plaza de profesorado tutor en régimen de sustitución.

En cumplimiento de la normativa vigente, la Fundación garantiza que ha adoptado las medidas técnicas y organizativas necesarias para mantener el nivel de seguridad requerido, en atención a los datos personales tratados.

La Fundación informa de que no cederá o comunicará los datos personales almacenados en sus ficheros a terceros, salvo en los supuestos legalmente previstos.

Podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, portabilidad o limitación del tratamiento mediante un escrito dirigido a: Fundación Centro Asociado UNED Bizkaia. Parque Ignacio Ellacuría, 3. 48920 Portugalete (Bizkaia).

## ANEXOS

Anexo I.- Relación de plazas convocadas.

Anexo II.- Instancia de solicitud y declaración de aspirantes.

Anexo III.- Curriculum Vitae.

Portugalete, a 15 de diciembre de 2023

Yolanda Puras Maldonado

A circular blue ink stamp. The outer ring contains the text 'CENTRO ASOCIADO BIZKAIA' at the top and 'BIZKAIA ZENTRU ELKARTUA' at the bottom. The inner circle features a compass rose design with the text 'UNED' in the center.

Directora de UNED Bizkaia